

Vereinskonzert des Musikvereins Allerheiligen 20. Oktober 2007



Der Musikverein blickt wieder auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück. Viele Probenbesuche, Ausrückungen bei kirchlichen als auch sonstigen Feiern sowie Teilnahmen bei musikalischen Wettbewerben benötigen den vollen Einsatz jedes Musikers.

Deshalb wurden beim traditionellen Vereinskonzert des Musikvereins auch heuer wieder verdiente Musiker für ihr Engagement ausgezeichnet. Die Verdienstmedaille in Bronze für 15jährige Vereinszugehörigkeit erhielt der Stabführer des Musikvereins Wahl Herbert. Kapellmeister Mag. Breinesel Josef wurde mit dem Ehrenzeichen in Silber eine Auszeichnung für 10 jährige Kapellmeistertätigkeit sowie Leitung des Musikvereins bei 6 Konzertwertungen ausgezeichnet. Aufgrund langjähriger Mitgliedschaft sowie zusätzlicher Verdienste wurde Schimpl Alois (EDV- und Pressereferent) das Ehrenzeichen in Gold, Steinbrecher Karl sowie Himmelbauer Alois (Kassaprüfer) das Verdienstkreuz in Silber verliehen.

Nicht nur langjährige Mitglieder wurden ausgezeichnet, sondern auch die Jungmusiker des Musikvereins. Die Prüfung mit dem Leistungsabzeichen in Bronze schloss Bindreiter Bianca an der Querflöte ab. Weiters legte Baumgartner Herbert die letzte Prüfung der Musikschule am Schlagzeug ab und es wurde ihm das Leistungsabzeichen in GOLD überreicht. Der Musikverein Allerheiligen erhielt an diesem Konzertabend auch die Urkunden für die Teilnahmen an den Wertungen des heurigen Jahres. Es wurde bei der Konzertwertung in Bad Kreuzen mit 88,75 Punkten ein sehr guter Erfolg und bei der Marschwertung in Baumgartenberg mit 93,23 Punkten ein ausgezeichneter Erfolg erreicht.





Marschwertung 9. Juni 2007

Allen Musikern und Musikerinnen auch weiterhin viel Freude und Erfolg bei der Musik.